



Nombre del alumno: Lucero del Rosario Vázquez López

Catedrático. Lic.: María de los Ángeles Venegas Castro

Materia: procesos culturales

Tema: proceso de socialización

Carrera: Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Fecha de entrega: 18 de mayo de 2020

## La cultura como proceso de socialización

Que es socialización?

Es un vínculo lo cual permite que a través de las personas aprenden los valores de lo que es la sociedad y también la cultura con ayuda de la socialización también se puede obtener más capacidades lo cual todo esto se vivirá en la vida diaria de cada persona y también así se van adaptando en sus entorno.

Cuáles son los 3 aspectos que menciona la antología sobre el concepto de socialización?

- La cultura: la cultura la aprendemos desde que somos niños la vamos aprendiendo por parte de las experiencias que tal vez nuestros padres nos enseñan por ejemplo cuando tenemos una serie de creencias que los padres nos enseñan como el día de muertos etc. También teniendo la costumbre de poder celebrarlo.

-Estructura personal: la estructura personal es como lo vemos por nosotros mismos como lo estamos viviendo, también aceptamos los valores las normas que en ese momento estamos viviendo o pasando pero lo vemos de una conducta diferente es decir si para nuestro parecer está bien o está mal.

-Adaptación en el entorno social: es este aspecto quiere decir que como cultura o como socialización tenemos una conducta o la manera de comportarnos por ejemplo estamos celebrando una creencia tenemos que encajar en la participación de todas las personas que están ahí ya sea que todos usen algo distinto si nosotros no hacemos lo que los demás hacen no podremos encajar con las demás personas al contrario tal vez nos vean raros o también lo puedan tomar como una burla.

¿De acuerdo a la antología cuales son los principales agentes o factores de socialización, explica cada uno de ellos?

- La familia: este factor es el más importante porque desde pequeños nos enseñan la manera de vivir en cada cultura, porque aquí nos enseñan a tener un desarrollo social.
- La escuela: la escuela también es como poder aprender un desarrollo social por lo que también empezamos a convivir con personas deferentes de distintos lugares también en la escuela cuando se convive podemos aprender el origen de otra persona y veríamos la importancia.
- El grupo de iguales: es decir en estos grupos tienen casi la misma edad o tienen algo en común ya sea cultura, valores o religión también en estos grupos se puede crear la independencia personal es decir la responsabilidad en respetar.
- Medio de comunicación de más: también este agente es importante porque gracias a esto también se crea fácilmente la socialización en las personas por lo que los medios de comunicación han facilitado tener una mayor información y eso hace que las personas también se sientan seguras. Y puedan socializarse con más personas.

Desde la perspectiva del psicólogo que agente de socialización crees que tenga mayor influencia en el desarrollo del individuo, explica ¿porqué?

Yo pensó que hay dos agentes que participan más en la socialización en las personas uno de ellos es la familia, porque por lo cual en el vínculo de donde traemos tal creencia o la manera que nosotros somos y vamos conociendo cada día. También otro agente de la perspectiva del psicólogo puede ser la escuela porque nos dice que en la escuela convivimos con las

personas de otros lugares de distintas razas, lenguas, culturas y distintos valores teniendo en cuenta estar socializando cada vez más y estar conociendo el origen de cada uno.

Fuentes: antología procesos culturales.